



Mittwoch, 14. August 2013

Sozialdemokraten im Ostkreis feiern 150 Jahre SPD

Vor 150 Jahren wurde die Sozialdemokratische Partei Deutschlands gegründet. Keine Partei in Deutschland kann so stolz auf ihre Geschichte zurückblicken wie die SPD, die in den 150 Jahren auch in dunkelsten Zeiten Freiheit und Demokratie verteidigt hat und nie ihren Namen ändern musste. Auch heute steht die SPD für Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit. Und sie möchte ihre Gründung vor 150 Jahren mit den Bürgerinnen und Bürgern feiern.

Dazu laden der Unterbezirk Kreis Offenbach und die Ortsvereine im Ostkreis zu einer gemeinsamen Veranstaltung nach Seligenstadt ein.

Die Matinee unter dem Motto „150 Jahre SPD – 150 Jahre Kampf und Einsatz für Solidarität, Gerechtigkeit und Freiheit“ findet statt am Sonntag, den 18. August, im Riesen-Saal in Seligenstadt und beginnt um 11 Uhr.

Den Festvortrag zur wechselvollen Geschichte der SPD hält Dr. Christian Krell, Leiter der Akademie für Soziale Demokratie der Friedrich Ebert Stiftung in Bonn. Im Anschluss stehen als Zeitzeugen aus der Region Karl-Heinz Stier, Ingeborg Fischer (beide Mühlheim) und Manfred Kreis (Seligenstadt) in einer Gesprächsrunde Rede und Antwort zu der Frage, wie sie selbst die geschichtliche Entwicklung der SPD vor Ort erlebt haben. Moderiert wird das Gespräch vom Kreisbeigeordneten und SPD-Unterbezirkvorsitzenden Carsten Müller.

Zu den prominenten Gästen des Vormittags gehören auch die beiden Wahlkreiskandidaten Jens Zimmermann und Ralf Kunert. Zimmermann möchte im nächsten Bundestag Peer Steinbrück zum Kanzler wählen, Kunert kämpft gemeinsam mit Spitzenkandidat Thorsten Schäfer-Gümbel für eine rot-grüne Mehrheit in Wiesbaden. Bundestags- und Landtagswahl sind am 22. September. Bei der Matinee besteht die Gelegenheit, mit beiden Kandidaten ins Gespräch zu kommen. Gezeigt wird bei der Festveranstaltung auch eine Ausstellung, die die Friedrich-Ebert-Stiftung zum Jubiläum der SPD zusammengestellt hat. Für das musikalische Rahmenprogramm sorgt die "Jason-Blue-Band" mit Jazz, Soul und Blues. Für leckere Speisen und Getränke ist natürlich ebenfalls gesorgt.

Die Sozialdemokraten des Ostkreises Offenbach freuen sich auf zahlreichen Besuch.